
AIPIRCUARS', 

&LÔ ..02 O Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 

REQUERIMENTO N' 189 Em 21 de. setembro de 2001. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO HM SR MARCO ANTONIO PEREIRA, MD. 
GERENTE ADMINISTRATIVO DA TELEMAR, SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 
ORELHÃO NO BAIRRO DA AGRISA. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que a este subscreve, atendendo tudo 
mais o que determina o interesse público, REQUER à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Hm° Sr. Marco 
Antonio Pereira, MD. Gerente Administrativo da Telernar, 
solicitando a instalação de orelhão no Bairro da Agrisa, nas 
proximidades da Usina. 

Sala da8ssô, 21 de Setembro de 2001. 

,/(/‘ 
R MA N.DÓ DE FARIA 

Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Trata-se de local cujo grande número de habitantes 
justifica a presente solicitação. 

Este Requerimento foi a pedido do Presidente da 
Associação de Moradores de Unamar. 


